

EL SALON DE ACTOS DE COCEMFE BADAJOZ ACOGIÓ LA ACTIVIDAD DE DIVULGACIÓN DE SERVICIOS Y PROGRAMAS EN EL ÁMBITO DE LA INGENIERIA Y LA ACCESIBILIDAD QUE GESTIONA APAMEX.

LA INICIATIVA HA ESTADO PROMOVIDA POR EL PROFESOR FRANCISCO HIPÓLITO OJALVO, Y DIRIGIDA A 25 ALUMOS DE LA ESCUELA DE INGENIERIAS INDUSTRIALES DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.



La actividad divulgativa comenzó con la presentación del nuevo catálogo de productos 2023 v.2.0 del Departamento Extremeño para Promover y Fomentar la Adaptación de Puestos de Trabajo para Personas con Discapacidad, que es posible gracias al convenio de Apamex con la Dirección General de Trabajo de la Consejería de Educación y Empleo de la Junta de Extremadura.



Se expuso el procedimiento para realizar los informes que se les entregan a las empresas que solicitan esas adaptaciones, para seguidamente

abordar las mejoras del Catálogo y todos los apartados que contiene, así como algunos puntos de interés como los vínculos directos, tanto al Blog del departamento como a Twitter.



Seguidamente se visionaron diferentes audiovisuales protagonizados por empresarios que valoran muy positivamente la incorporación en sus actividades profesionales de diversos tipos de adaptaciones

al influir directamente en la seguridad de los trabajadores, así como potenciar la productividad de sus empresas.



A continuación se expuso la actividad que despliega la OTAEX (Oficina Técnica de Accesibilidad de Extremadura), que es posible gracias al Convenio de Apamex con la Dirección General de Accesibilidad y Centros de la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales de la Junta de Extremadura.



Se mostraron las actuaciones de buenas prácticas asesoradas en los ámbitos del urbanismo, los entornos naturales y la edificación.

Por su parte **Francisco Hipólito** abordó el tema de buenas prácticas de accesibilidad en el patrimonio y como intervenir para dotar de accesibilidad a los elementos protegidos, procurando en caso de ser necesario revertir la actuación de manera que el bien no se vea alterado sustancialmente.



La actividad concluyó con la intervención del Presidente de Apamex que destacó la implicación de Francisco Hipólito en el ámbito de la accesibilidad, desde la impecable ejecución técnica en todos sus proyectos, en los que la empatía es clave al partir de que esas infraestructuras van a ser utilizadas por personas que en algunos casos van a tener necesidades de accesibilidad y tienen que tener garantizado el uso y disfrute de las mismas.

Destacó a modo de ejemplo de la excepcional colaboración que la entidad mantiene con el profesor y arquitecto que en su actividad más reciente en el debate de Aula Hoy celebrado en el palacio de congresos de Mérida con el aforo al completo (al que asistieron técnicas de Otaex) y protagonizado por Rafael Moneo y Emilio Tuñón



y moderado por el propio Francisco Hipólito, una de las cuatro preguntas que realizó, y que son las que iban ando paso al debate, fue precisamente la relacionada con la accesibilidad y como en los estudios de los arquitectos se contemplaba.